

Weihnachtsfeier 2015

Schon zur Tradition geworden ist die Gemeindeweihnachtsfeier, zu der die Volkssolidarität Ortsgruppe Dollenchen/Zürchel und der Kinderlandverein jedes Jahr einladen. Die Volkssolidarität spendierte den leckeren Stollen und Mitglieder vom Kinderlandverein buken Plätzchen für alle. Der Kirchenchor stimmte zu Beginn mit weihnachtlichen Liedern auf das bevorstehende Weihnachtsfest ein.

Einige Kinder zeigten ihr einstudiertes Theaterstück vom Weihnachtsmann der sein Gedächtnis verloren hatte und gaben dabei ein paar gesellschaftskritische Anmerkungen Preis. Sie hatten die Lacher auf ihrer Seite und den Beifall wohl verdient.

Der Blumenstrauß des Jahres ging in diesem Jahr an Frau Brigitte Miersch insbesondere für ihre Pflege der Soldatengräber auf unserem Friedhof. Carsten und Heike Köhler erhielten anlässlich ihres 25jährigen Firmenjubiläums in 2015 ebenfalls ein Präsent als Dankeschön von Feuerwehr und Stollenreitenverein für ihre jahrelange Unterstützung der Freiwilligen Feuerwehr und Veranstaltungen im Dorf.



